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香港文匯報訊（記者梁靜
儀）影帝梁家輝前晚到圓方
出席《第五屆香港薩蘭托國
際電影節》，並獲頒發
Salento Cinema Actor
Award，以表揚其出色的藝
術成就及對電影業界的貢
獻，而商務及經濟發展局局
長蘇錦樑亦有出席。
前晚家輝為隆重其事，特別穿上Giorgio Armani黑
色孖襟四粒鈕西裝，黑色裇衫，配襯白色煲呔和黑皮
鞋，盛裝出席，並從意大利駐港總領事Antonello De
Riu手上接過獎座，而葉德嫻及劉德華亦曾奪此獎。
家輝表示得獎感到很開心，證明香港是個展現電影
的優良平台。台上他又搞笑的舉起手指宣傳7月8日上
映的電影《寒戰2》。問到家輝如何慶祝？他表示不用
慶祝，因為翌日見報後全港的人都會幫他慶祝，這次
得獎他感到榮幸和開心，會將獎座放在家中的櫃內。
問何時會再演出外國電影？他表示要機緣巧合，不是
他話事。問到會否想憑《寒戰2》再得影帝？他笑說：
「有提名已好好，因為今次對方咁強，有周潤發同郭
富城，個個都係影帝，要睇彩數。」
他又表示每年香港國際電影節舉行期間，有時間都
會抽空去睇戲，因在電影節可看到不同國家的電影，
曾試過在一個電影節睇足廿多套戲。問到會與太太一
起入戲院睇戲？家輝指太太較鍾意煲劇：「太太追劇
的時候都係我瞓覺的時候，（為太太拍劇？）電影都
接唔停，邊有時間拍劇？」

香港文匯報訊（記者李思穎）楊
愛瑾（Miki）和永安太子爺郭永淳
剛新婚不久，昨日她婚後首度出席
公開活動，神采飛揚地表示這次酬
勞是開心價，工作心態跟以前一樣
是為興趣，不會着眼於錢，最重要
是鍾意和適合便會做，稍後有機會
都會再拍戲，工作對她而言依然是
重要的。問她現時會挑選較輕鬆工
作嗎？她坦言：「沒有太在意。
（若然有BB便難以接戲？）沒有去
想，一切順其自然，我們都喜歡小

朋友，但也沒理由不拍戲，除非要
離開香港好長時間，否則沒有問
題，（正積極造人？）沒有特別積
極。」
有說Miki下周到外地擺喜酒，她

謂：「這些事留給我們私人便算，
屋企人都想低調，所以私人事私底
下進行就得，（是否怕影響老公前
妻伍智恆的心情？）我們和屋企人
都想低調處理，只要我們得到最親
密朋友的祝福已經好好。」有關伍
智恆要求郭永淳負責醫藥費，以及
Miki有否關心對方的健康狀況，
Miki均表示：「不回應。」
早前母親節，Miki和家人被拍到

在屯門平民餐廳食飯， Miki稱：
「當日返了屯門和媽咪爹哋哥哥食
飯，每年都返去同他們吃飯，（網
民讚你慳家？）多謝，好開心，只
要味道好去大排檔也沒所謂，只求
食物質素。」

香港文匯報訊（記者吳文釗）早前誕下雙
胞胎的汪圓圓昨日與家姐汪詩詩出席「梵高
．雋永時光」藝術展，產後三個多月後首次
公開亮相的圓圓，笑言未修身不敢上磅，而
且不急於減磅，最重要是身體健康。
身形圓潤的汪圓圓在家姐身旁明顯被比下

去，她表示生雙胞胎後沒有刻意減肥，表示
控制肥瘦很容易，最重要是健康。提到老公
蔡加讚也分不清大孖、細孖，圓圓表示單從
照片看的確是難分辨，但真人就很容易分
到，因為雙胞胎各有不同性格，她說：「起
初會買一樣的BB衫，但現在會分開買，這
樣較易分辨，大女都好錫弟弟，不過有時見
我們抱弟弟就會妒忌。」問到老公有什麼獎
勵給她，圓圓大讚老公對她很好，每天都有
獎勵，因為他工作忙，每天都抽時間陪小朋
友已很足夠。剛過去的母親節，圓圓表示女
兒有做手作送給她，她說：「收到時真的好
感動，以前見到這些東西覺得沒用，但原來
自己的小朋友做給我，即刻要裱起來好好保
存。」
另外，蔡太日前重提當年蔡加讚差點被綁

架一事，問到現在有否加強保安保護小朋
友，圓圓說：「作為父母對小朋友的安全和
健康都會好小心，現在都會有保鏢跟身，其
實我們拍拖時都有提過這件事，加讚好堅
強、好正面，不會一直想不好的事，我在他
身上也學到好多，希望子女遺傳到他的性
格。」

洪永城笑言以其俊朗的外表和眼神來吸引女仔參選，他有不少新
西蘭朋友都有興趣入行，而且質素不俗。有傳關禮傑女兒關楓

馨有意參選，Tony支持道：「我見過她，因為傑哥帶過她和太太來
開工，她幾有魅力，雙眼很迷人。」

支持關禮傑女兒參選
Tony表示星二代選港姐有她們的優勢，因為可預先從父母身上汲

取經驗，學會如何面對傳媒及淡定地應付大場面。
此外，Tony被拍到與女友唐詩詠去西半山睇樓，他解釋只是飯後

一起去散步，但承認努力朝結婚買樓的方向前進。
陳凱琳（Grace）表示曾鼓勵朋友參選，可惜對方未能入圍，今年
則未有介紹朋友參選。提到關禮傑女兒有意參選，Grace說：「我未
見過對方，但相信都是一名靚女，因為關太很靚。」Grace也相信星
二代參選會有優勢，因為父母是圈中人會懂得教女兒去適應和面對
傳媒。

麥明詩被搶焦點不悅
劉佩玥（Moon）與蔡思貝性感打扮出席，她們異口同聲表示尊重

場合，Moon笑言自己要穿得靚才吸引到女仔參加，思貝就突然「金
句王」上身，說道：「靚和性感不應該分開，靚就是靚，唔靚就是
唔靚，沒有性不性感可言。」至於二人有沒有介紹朋友參選，她們
都表示身邊好友大都已結婚生仔，未有適合人選推薦。
應屆冠軍麥明詩（Louisa）穿透視裙密實中見性感，她笑言是低調

的性感，留待港姐卸任當晚才盡顯最勁的一面。Louisa表示當選後
不少朋友都問她關於港姐的事，所以她會鼓勵朋友參選，不過她說
道：「最不開心是參選被起底時，有人上載我大學時期的照片，但
大家都只關注我身邊的女仔。」

香港文匯報訊（記者吳文釗）新一屆的香港小姐昨日正式開始招募，今年無綫玩突破以男士掛帥吸引女

士參選，找來洪永城（Tony）、王浩信、鄭俊弘與袁偉豪做招募大使。昨日Tony、王浩信與歷屆港姐包

括朱千雪、陳凱琳、蔡思貝、劉佩玥、麥明詩等出席記者會公佈招募詳情。Tony更拿陳凱琳來

開玩笑，指未拍拖的女仔應來選港姐，之後就可以找到男朋友，呼籲單身女士盡速

致電給他。
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大會統籌
經理余詠珊
透露下月會
遠赴加拿大

物色海外佳麗，表示今年港姐會持
開放態度，歡迎星二代、富二代等
有名氣女仔參選。提到關禮傑女兒
有意參選，余詠珊說：「最好啦，
好歡迎，其實選港姐是一個價值幾

百萬的training course，入圍就等於
免費享用，是入行的最好方法。」
至於星二代選港姐會否有着數，余
詠珊相信她們不會有特別優勢，因
為評選準則已不同，賽果他們也控
制不來，要看女仔本身的個人狀
態，以往最怕有影響是評判認識佳
麗的父母，但現在有新方法評分，
有多人參與做評判已很公平。

余詠珊稱星二代參選沒特別優勢
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香港文匯報訊（記者梁靜儀）曾
志偉昨日現身電視城為薛家燕（家燕
姐）主持的新節目《乜都搞掂晒》做
嘉賓，二人一起接受訪問，家燕姐笑
指志偉個腦轉數快，所以邀請他做嘉
賓。問到志偉是否很久沒有入電視
城，他搞笑說：「喺度長住咩？」家
燕姐亦稱已有兩年沒有為無綫主持節
目，志偉笑指薛家燕忙於巡迴登台，
十字步踏勻全世界。
新一屆香港小姐選舉昨日舉行記者
會，問到志偉會否做港姐司儀？他帶
笑說：「仲做咩？港姐啲細節目使乜

我！」家燕指志偉現時地位高，接節
目分輕重。志偉就搞笑說：「呢個節
目收得就開續集，叫《乜冷都
得》。」問到家燕姐在節目中會否考
志偉的冷知識？她即說：「梗係唔
敢，佢唔窒我已經好好，可能最後得
佢講晒。」志偉表示會在節目介紹痛
風，問到他解酒的方法，他就笑說：
「知就唔使次次都畀人抬出去啦！」
獎門人節目今年踏入廿周年，問到

會否有特備節目？他說：「最特別就
係現在乜都未搞，（是否做電視節目
做到意興闌珊？）積極籌備，好嘢係

要搞好耐，電影都籌備緊。」跟無綫
已沒合約在身的志偉，被問到ViuTV
可有找他合作？他笑說：「都唔知咩
嚟？不過現在興真人騷，同家燕姐做
個《帶住袋溝去旅行》（溝指馬來西
亞貨幣）。」

無綫三線節目收視下滑
此外，ViuTV前晚八時半直播的

毛記電視的《萬千呃Like賀台慶》，
平均收視達7.8點（約51萬觀眾收
看），最高有9點收視（約60萬觀眾
收看）。無綫方面同時段播映的劇集

《火線下的江湖大佬》平均22.1點
（約144萬觀眾收看）、《殭》平均
20.3點（約132萬觀眾收看），而10
點半播出的《星星探親團》僅得平
均 16.8 點收視（約 109 萬觀眾收
看），三線節目收視明顯下降。企業
傳訊部副總監曾醒明解釋因星期三播
出夜馬，收視正常回落。

被家燕姐笑地位高

志偉沒做港姐司儀

■■無綫玩突破以男士掛帥吸引女士參選無綫玩突破以男士掛帥吸引女士參選。。

■新一屆的香港小姐昨日正式開始招募。

■洪永城拿入行後有拖拍的陳凱琳來開玩笑。

■關禮傑女兒關楓馨(左二)被
傳有意參選港姐。 網上圖片

■家燕姐特別邀請志偉做新節目嘉
賓。

梁家輝拍戲太忙拒為妻接劇

楊愛瑾婚後接job不向錢看

汪圓圓用BB衫助區分大細孖

■劉佩玥(左)與蔡思貝性感打扮出
席。

■梁家輝

香港文匯報訊（記者李慶
全）羅仲謙、鄭融與黃泆潼
等昨晚出席一時裝品牌活
動。
謙仔與楊怡在英國結婚

後，一直忙於在內地工作，
走過不同地方去宣傳影片
《泡沫之夏》，他指本來太
太都想跟隨他，但他卻不想
太太舟車勞頓會太辛苦。記
者笑他錫住太太？他甜笑
說：「當然啦，太太是愛來
錫的！」又是否想太太養好
身體生BB？謙仔說：「不關
事，隨緣啦，今年太忙，到
有默契和計劃才做這樣的
事！」談到新婚生活，謙仔
指以前拍拖怕給人影，現可

以光明正大手拖手行超市去看電
影，也是渴望已久的平淡和幸福生
活。對於傳聞指他結婚後進駐大埔
千萬豪宅？他表示自己只是租住
的，且月租也非傳聞中要十萬那麼
多，他是覺得該地方環境適合家
庭，將來有小朋友住才搬進去。
另談到原本無綫找他與黃智雯合

演新劇，惟楊怡怕他倆會傳緋聞不
准許演出，謙仔笑着回應：「覺得

這好滑稽，當然不是事實啦，只是
我要在內地工作才拍不到，就當是
一宗娛樂新聞，這不會發生在太太
身上，也太看小她了，她是個有主
見和大方的女性，相反我也不會，
雙方都是演員會明白工作，且大家
都在為將來打拚，大家會信任對方
的選擇！」
鄭融也很羨慕謙仔這麼幸福，因

她一直都想在外國影婚紗相，加上
男友是英國人，將來結婚也可考慮
在郊區古堡行禮。另黃泆潼於兩個
月前低調下嫁意大利籍音樂人，她
表示也可能會補擺西式喜酒，但暫
時想先過二人世界，之後才考慮生
BB。
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■楊愛瑾和老公都喜
歡小朋友。

■謙仔學
鄭融擺跳
舞甫士。

■未修身的圓圓（左）站
在姐姐詩詩旁更見對比。


